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交通银行大额存单转让案例：

扫一扫业务咨询

大额稳稳存收益高 存单转让流动性好交通银行个人大额存单
陈老板为私营业主，在2022年初的

时候，在交通银行手机银行买入了3年

期的50万元大额存单，当时发行的3年

期大额存单利率为 3.55%。刚这星期，

陈老板找到交行客户经理小吴，说：“现

在生意上急用资金，3 年的大额存单怎

么拿出来而且不损失利息”。小吴经理

推荐陈老板在交行手机银行进行大额

存单转让，根据已经持有了 120 天的 3

年 50 万大额存单，目前大额存单转让

平台上普遍转出利率在 3.3-3.35%，陈

老板决定转出价格 506000 元，对应的

折算年利率3.3495%。陈老板提交转让

存单不到5分钟，立

马 收 到 了 506000

元，存单已经转让

完成了。陈老板表

示在交行买大额存

单很划算，以后愿

意再买。

大额存单是指由银行业存款类金融机构面向非金融机构投资人发行的、以人民币计价的记
账式大额存款凭证，是银行存款类金融产品。

保本保息

个人大额存单属于储蓄存款，
受存款保险制度保障，安全有保障。

收益性好

个人大额存单利率最高上浮 40%
(较央行基准利率);同时采用固定
利率，可有效抵御降息风险。长

期限产品可避免频繁对接到期资
金，减少资金闲置和人力省心享
受高收益(具体请参见每期产品
信息)

期限多样

个人大额存单期限多样，有 3
个月、6 个月、1 年期 2 年期和 3 年
期等。

流动性强

若客户临时需要资金，可通过
手机银行进行质押 30 万元额度内
即时到账，归还后可继续享受较高
收益；也可以通过交行手机银行大
额存单转让平台进行撮合转让。
(具体请参见每期产品信息)

理财有风险，投资须谨慎。

本报记者蒋虎雄

“眼睛都亮了一截！”5月21日上午，仙
居县横溪中心卫生院，陪着丈夫来做血透
的陈连香难抑内心的激动之情。

她是埠头镇西亚村人，丈夫因尿毒症
几近失明，之前需每周三次去仙居县人民
医院做血透。每次去，她与丈夫都得一大
早起来，赶早班客车进城，再换乘公交车，
万般不便。

5月 19日，横溪中心卫生院血透中心
投用后，这样的折腾之苦顿减。如今，陈连
香只要骑电动车载上丈夫，不出20分钟就
能到了。

“全市乡镇卫生院建血透中心的，我
们是第一家。”横溪中心卫生院党支部书
记周伟能告诉记者。

辛酸的血透之路

建血透中心，是为了方便仙居西部乡
镇的血透患者。

横溪中心卫生院是全国百佳、全省十
佳乡镇卫生院，医疗辐射周边安岭、溪港
等5个乡镇。作为医共体成员，该院也是仙

居县人民医院横溪院区。
“对西部乡镇尤其是居住在山区的血

透患者来说，花在路上的时间、精力和费
用都很大。”周伟能说，“几乎每个患者都
有辛酸故事。”

横溪镇上陈村俞秋兰的丈夫 1989年
建房时不幸摔伤后，高位截瘫，去年底又
罹患尿毒症。每次去县城做血透，俞秋兰
都不得不租车，抱着丈夫上车下车的劳累
不说，每趟来回车费就得200元。

“他几次想放弃治疗，说这样赶来赶
去太受罪了！”俞秋兰介绍情况时，强抑满
眶泪水。

一位安岭患者，做血透五六年了，
因家里距县城七八十公里，只能在县城
租房。为了解决生计，该患者在街头卖
烤番薯，结果导致血管通路堵塞，又得
治疗……

就近血透，是所有患者的梦想。

筹建血透中心

创建医共体样板院区、打造县域医疗
副中心——这是横溪中心卫生院提出的
发展愿景。

筹建血透中心是抓手之一。
省卫健委 2021年“优质服务基层行”

活动强调，有条件的基层卫生院，要开展
血液透析等特色科室建设。

同时，仙居县人民医院的肾脏病学科
比较强，是省第五批县级医学龙头学科、
市重点支持学科、市重点共建学科。学科
带头人、主任医师暨利军是这方面的行家
里手。

眼下，仙居在做血透的患者有280人，
仙居县人民医院血透中心的 59台血透机
处于超负荷运行状态。

去年 6月，横溪中心卫生院在用房紧
张的情况下，腾出一个 300余平方米的会
议室，改建血透中心。

作为中心镇卫生院医疗服务能力提
升项目，该院向上争取到了 60 万元专项
资金。

血透中心的施工、设计、人员培养等
等，暨利军团队全程参与。前不久，该中心
顺利通过了上级部门的评审验收。

学科垂直化管理

“家门口”就能做血透，带来了实实在

在的便利。
俞秋兰说，现在到横溪中心卫生院做

血透，丈夫自己坐着电动轮椅来就行了。
他的心态好了很多，也重新有了活下去的
信心。

更让血透患者欣慰的是，横溪中心卫
生院血透中心除了仪器全是新的，医护人
员服务态度好，他们享受到的治疗质量与
在仙居县人民医院是一样的。

暨利军介绍，这得益于医共体内同质
化管理的探索。

在仙居县人民医院医共体内，总院和
横溪院区的两个血透中心率先实现了学
科垂直化管理。

简而言之，就是两个血透中心“一体
化”运作，科室规划、人员排班、人才培养、
质量考核等全部融合在一起。“医护人员
交叉上班，相互学习，共同提升。”

一期，横溪中心卫生院血透中心启用
了 10台血透机，服务患者 39人。下半年，
将再投用10台。

“接下来，我们还将引进磁共振，开设
消化内镜中心，以学科建设推动发展，打
通堵点、痛点，让横溪及周边乡镇群众就
医更便捷。”周伟能说。

全市首个乡镇卫生院血透中心在横溪投用

仙居西部血透患者少了折腾之苦

本报记者洪佳祯文/摄
5月 19日下午两点，何邦献准时来到

临海市残联，他步履匆匆，手中提着一袋
刻纸工具。面对记者的招呼，他点点头，示
意跟随其前往位于临海市残联五楼的“何
邦献剪纸工作室”。

他是一名听力一级障碍的残疾人，从
小因一场意外再说不出清晰的话，也听不
到任何声音。

“你有什么要问的吗？”何邦献打着手语
问。发现通过手语难以沟通后，他有些犯难，
最后拿起手机，在微信聊天框打出这行字。

随后，他继续在聊天框打字，“我先给
你演示一下刻纸吧！”

机缘巧合，走上剪纸路

一支铅笔、一把尖细的刻刀、几张红
绒布，何邦献坐在工作室的长桌前，沉入
了无声的刻纸世界。

一点一点地扎、一笔一笔地刻，没几
分钟，一棵线条流畅的柳树便跃然布上。

“这种剪纸方法是乐清细纹刻纸，注
重刀工和技法的体现，和更注重创意的临

海剪纸相比，从剪法和立意上都有所不
同。”临海市残联工作人员黄映旭介绍。

原先，何邦献学的并不是剪纸，而是木
雕。在浙江省残疾人职业技能竞赛木雕刻项
目中几度获得二三等奖，却很难再有突破。
几番考虑，何邦献想试一试“转行”剪纸。

2014年，有木雕基础的何邦献接触剪
纸后，经过反复练习，很快自学成才。第一
次参加当年台州市一项残疾人剪纸比赛
便获得了一等奖。

白天他在企业上班，晚上就回宿舍剪
纸。宿舍既是他的家，也是他的工作室。身
体上的缺陷也成了何邦献特有的优势，他
在刻纸时心无旁骛，一气呵成。

执着热爱，功夫不负有心人

为了能更系统地学习剪纸技术，2018
年初，经临海市残联推荐，他来到杭州，参
加省残联组织的“大师结对助残帮扶”细
纹刻纸培训签约。

初到杭州，没有熟人陪伴，无法用语
言跟人沟通，谨慎的何邦献没有签约。

远在临海的黄映旭着急了，她和负责
此次活动的省残联多次电话沟通，不愿放
弃。还通过微信劝说何邦献，经过一个白
天的沟通，最终让何邦献下了决定，签约。

他拜师国家高级工艺美术师、温州
非物质文化遗产传承人周是一。

黄映旭一边向记者介绍，一边打着手

语朝何邦献同步示意，何邦献不断点头，
时不时用手语补充几句。

“他说，这次能和周老师学习细纹刻
纸，学到了很多，很感谢我当时的坚持。”
黄映旭笑着翻译。

构图、线条、细纹刻纸的打格方法、
几何纹饰的纹样绘制……跟随周是一大
师学习细纹刻纸，何邦献所得甚多。

从最初的兴趣到系统的学习，何邦献
的剪纸技艺不断提升，多次参加省、市、县
各种比赛并获得荣誉。

2018年7月，何邦献创作剪纸作品《风

景》获得浙江省残疾工匠大赛剪纸项目第
一名，同时被授予浙江省技术能手称号；
同年 11月，在刘少奇同志诞生 120周年全
国剪纸大赛中，《一代伟人》获得了全国剪
纸一等奖，作品被刘少奇纪念馆收藏……

今年 5月 13日，何邦献受邀前往杭州
参加“全国助残日”活动并展示细纹刻纸
技艺，浙江省委副书记黄建发观摩后也不
禁连连赞叹。

目前，他正在准备“喜迎亚运·传承非
遗”主题剪纸艺术创作比赛，作品已经初
步完成。

何邦献何邦献：：一把刻刀下的无声世界一把刻刀下的无声世界

图为在何邦献剪纸工作室，何邦献正在刻《富春山居图》。

本报讯（通讯员朱 丹 王梦婷）近日，在路桥区人
民法院法官安排下，一起民间借贷纠纷的原告杨某
某与远在贵州的“被告”宋某某通过法院在线服务平
台视频见面。可杨某某一见到宋某某立马表示，这并非
之前向他借钱的人，他当即通过视频道歉，当场撤诉。

不久前，杨某某拿着一张2018年1月的借条到
路桥区人民法院，起诉他家曾经的租户“宋某某”，
要求其偿还借款1万元，并提供了对方身份证复印件
等。杨某某称，“宋某某”租住在他家时，他曾多次催讨，
但“宋某某”一直拖着，几个月前，对方忽然失联。

贵州省安龙县的宋某某收到材料后，也百思不得
其解，自己从没做过违法乱纪的事情，怎么就收到了法
院传票？他马上联系了法官，表示没有到过浙江路桥。

看着宋某某和“宋某某”的身份证，名字、户籍、
身份证号等信息都一样，就连照片，看上去都长得
有点像。在法官的仔细询问下，原告回忆说，当时

“宋某某”租房时，原告发现身份证和本人不太像，
“宋某某”搪塞说拍身份证时还小。

意识到“宋某某”的行为可能已经涉嫌刑事犯
罪，法官及时提醒杨某某到公安机关报案，同时整
理了相关证据材料做好移送准备。

目前，公安机关已对该案进行立案。

经查，可能有人冒用了“被
告”的身份信息

视频一开，原告发现
告错了人

本报记者郑 红

今年夏天有点姗姗来迟。根据台州市
气象台的预测，5月25日至29日连续五天
的滑动平均气温稳定超过 22℃，我市已于
昨日正式入夏。

从 1991—2020年的 30年气候资料统
计，台州常年平均入夏时间为 5月 21日，
今年入夏时间较常年推迟 4天，较 2021年
推迟18天。

气温低降水少，夏天姗姗来迟

上周开始，北方多地开启晴朗暴晒模
式，迎来气象学意义上的夏季。而处于江
南的台州，由于持续阴雨，气温低迷，夏天
迟迟未到。

2017年至2021年，台州入夏时间持续
偏早，今年三四月份，台州市区都曾出现

过 30℃以上的气温，很多小伙伴以为今年
夏天也会提前来到，但在经历了多次冷暖
大反转之后，夏天反而迟到了。

气象学上对于入夏有着严格的界定，
当连续五天的日滑动平均气温大于或等于
22℃，则将第一个序列的首个日平均气温大
于22℃的日期作为当地夏季的起始日。

“受双拉尼娜影响，5月以来，北方冷
空气势力较强，每次气温一升高，马上就
会有冷空气来‘灭火’，全市气候呈现出降
雨偏少、气温偏低的特点。”台州市气象台
台长翁之梅介绍，5月1日至24日，全市平
均气温较常年同期偏低 2℃，其中天台、临
海为1985年以来最低，仙居为1996年以来
最低。

从 2月 26日台州宣布入春到昨天，我
们共拥有了 88天春日时光。近 10年市区
入夏时间最早为2018年4月29日，最晚为
2012年6月3日。

今夏高温日偏多，极端高
温可达39℃

从目前的情况来看，接下来一段时间，
气温还是保持忽高忽低的状态，初夏比较

“温柔”，未来一段时间内，少有30℃以上的
天气，冷不防还会被雨水浇得挺凉快。

一般来说，气象部门会将≥35℃的高
温天气视作炎热的标志，即高温日。

“今夏高温热浪影响偏重。”翁之梅
说，根据预测，今年汛期的平均气温较常
年偏高，梅汛期结束后将有阶段性高温少
雨期，高温日数较常年偏多，市区日最高
气温≥35℃的高温天数有 13—18 天，较
常年偏多，极端最高气温达 38—39℃。

一般将气象学意义上的“入夏日”到
当年“入秋日”之间的天数视作夏季长度。
1981—2010年，夏季的平均长度为121天。

2010—2020年，夏季平均长度增长到 137
天，可见全球变暖背景下，夏季变长客观
真实存在。

“不论是春天还是夏天，都有逐渐变
长的趋势，秋天基本稳定，这就意味着冬
天越来越短。”翁之梅说，特别是2021年冬
短夏长特征明显，夏季长达163天，为历年
最长夏天。

夏天的到来也意味着强对流天气进
入多发期。这个周末开始，我们可能又要

“泡”在雨水里了。由于暖湿气流的加强和
发展，本周六全市将会出现一次明显的降
雨过程，从目前来看，降雨量级比较可观，
雨量中到大，局部地区有暴雨，还需注意
防范强对流天气。周日雨带有所北抬，降
雨会逐渐减弱。第二次降雨过程预计出现
在下周一至周二，局地可能还会出现城乡
积涝，甚至出现小范围的滑坡、泥石流等
地质灾害。

今夏有阶段性高温少雨期，高温日数较常年偏多

台州昨日入夏，比常年推迟4天

本报讯（记 者 郑
红）“一站式免费上牌，
下班就能骑着新车回
家，非常开心。”5 月 25

日下午，杰克科技股份有限公司员工陈凯鹏现场置换了
一辆电动自行车，整体算下来，共享受了1300元的优惠。

当天下午，我市召开备案非标电动自行车提前淘汰
置换工作现场推进会，这场推进会直接开进了杰克科技
股份有限公司。该公司作为椒江规上大型企业，员工车辆
保有量和淘汰置换需求大，公司管理层主动对接车企、回
收公司、运营商及保险机构，引导员工提前淘汰置换。

选车、核算优惠价格、上牌……短短半小时，就有50
名员工完成非标电动自行车置换。

“为做好备案非标电动自行车提前淘汰置换工作，
这次我们优惠力度很大，基本每款车型都能比专卖店便
宜 200到 300元。”立马车业集团总经理罗华列介绍，此
次专场置换活动，该公司共带来了 17款车型，200多辆
电动自行车。

根据《浙江省电动自行车管理条例》规定，备案非标
电动自行车自备案之日起使用期满七年的，不得上道路
行驶。使用期未满七年的备案非标电动自行车自2023年
1月 1日起，不得上道路行驶。我市以财政补贴、旧车回
收、保险优惠等福利，号召市民积极参与。

椒江作为全省 11个备案非标电动自行车提前淘汰
置换试点地区之一，3月份在全市率先启动提前淘汰置
换工作，通过优化数据系统，全省首创即换即补模式，首
推“最多跑一次”淘汰置换模式，车主仅需携带身份证和
淘汰车辆前往回收代办点，最快15分钟完成零跑腿换购
新车。截至目前，该区已淘汰旧车5012辆，发放财政补贴
超100万元。

云西路是椒江电动自行车销售门店最为集中的一条
街，近段时间有不少市民来到指定置换点咨询、置换。目
前，我市已全面进入淘汰置换集中攻坚阶段。

电动自行车淘汰置换
推进会开到企业现场

半小时置换淘汰50辆
非标电动自行车

本报讯（通讯员陈 露 黄一馨）在黄岩东官河
路沿河绿地的改造工程现场，工人们正在做现场清
理、树木修剪和垃圾清理等，这里将成为一处“口袋
公园”。今年以来，黄岩区加快“口袋公园”改造建
设，利用城市的边角区域“见缝插绿”，让其成为附
近居民触手可及的高品质“口袋公园”。

“接下来，我们会更新运动健身设施，做好绿化
补植等。工程完成以后，让周围居民有更多休憩娱
乐空间。”黄岩区园林绿化养护事务中心工作人员
叶晨表示。

今年，黄岩安排改造建设5处“口袋公园”，总面
积约 3万平方米。工程包括增设健身器材、休憩坐
凳，对原有绿化园路、廊架等进行全面整治提升等。

“口袋公园”
彰显城市方寸之美


